

Unas 1.500 personas visitan en Murcia el stand "Enamórate de Elda"

04/07/2016



La Junta Central de Fallas y la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Elda se trasladaron durante el pasado fin de semana a Murcia para celebrar la renovada convivencia para la elección de las Falleras Mayores de Elda. Una de las novedades fue que el Ayuntamiento optó por promocionar la ciudad con un gran stand en el que unas 1.500 personas pudieron conocer las fiestas a través de varias secciones como **contexto histórico, cultura, fallas, indumentaria, pirotecnia y música**. La edil de Turismo, Laura Rizo, indicó estar sorprendida pues "ha sido un éxito que **ha superado todas nuestras expectativas**" y se comprometió a seguir trabajando

para "conseguir creciendo e impulsando estas fiestas". Por su parte, la máxima autoridad de las Fallas, Isabel Villena, señaló que "ha sido una experiencia muy gratificante, nos hemos sentido muy arropados en Murcia y hemos contado con un gran apoyo por parte del equipo de gobierno, ha sido un fin de semana muy emotivo, pues ayer **clausuramos la convivencia con un gran desfile en el que han participado más de 60 festeros** de todas las comisiones".

Este fin de semana tendrá lugar la **elección de las Falleras Mayores de Elda 2016 y sus Damas de**

Honor con un gran espectáculo en la Plaza Castelar, será el sábado 9 de julio a las 22 horas cuando comience la gala inspirada en el origen de la fiesta del fuego. En total habrá más de 1.500 sillas a repartir entre protocolo, invitaciones y para todo aquel que desee disfrutar del acto.